



*El sábado 19 de diciembre se jugó la 7ª y última jornada de la primera etapa del Campeonato de Fútbol-7 organizado por la Asociación Sudamericana Ecuador, evento en el que han participado 14 equipos de fútbol integrado por diversos colectivos inmigrantes residentes en esta ciudad, desde esta institución queremos dar las gracias a cada uno de los jugadores, técnicos, representantes, delegados y público en general que nos ha acompañado cada fin de semana en este evento, ya que sin ellos no hubiera sido posible la realización ni el éxito obtenido en este campeonato.*

*Luego de haberse jugado esta jornada los equipos que clasifican a la segunda etapa de este campeonato, que comenzará el próximo **sábado 9 de enero de 2010** son los siguientes:*



